



Reunión de la Comisión Académica del Máster en Biología y Tecnología de la Reproducción de Mamíferos y se invita a participar a los profesores del máster.

Fecha: Martes, 5 de marzo de 2013.

Hora: 11:00

Lugar: Dept. Fisiología. Facultad de Veterinaria.

Asistentes: Octavio López, Francisco García-Vázquez, Juan Carlos Corrales, Carmen Matás, María Jiménez, Pilar Coy, Joaquín Gadea.

Orden del día:

1. Información general sobre el título

a. Verificación título.

Solicitud y memoria salió de la Universidad de Murcia hacia ANECA a finales de enero. La vicerrectora de estudios comunica que hay una gran confusión y falta de claridad en los procesos de acreditación, evaluación y verificación de los títulos de máster.

b. Evaluación seguimiento ANECA.

Estamos en fase de evaluación de seguimiento por parte de la ANECA. Se ha trabajado en los contenidos de la página web del máster que será evaluada. Se debate la necesidad de trabajar en la mejora de la web como vía de difusión del master.

2. Coordinación docente

a. Evaluación resultados primer semestre.

En términos generales los resultados son satisfactorios y similares a lo acontecido en años anteriores. En algunas asignaturas 1-2 alumnos no han superado las pruebas de evaluación.

b. Calendario exámenes junio y julio

Se presenta una propuesta de calendario de exámenes y se aprueba a la espera de un cambio de la fecha de un examen.

c. Practicum (distribución alumnos, tutores, fechas y seguros)

Se presenta un listado actualizado de alumnos y destinos.

d. TFM (distribución de alumnos y tutores)

Se presenta un listado actualizado de alumnos y destinos. Se solucionan algunas dudas sobre la asignación de tutores de acuerdo a la normativa vigente en la Universidad de Murcia. Se está a la espera de la actualización de la normativa específica de la Facultad que permitirá concretar fechas de entrega y defensa, asignación de tribunales, etc...



e. Procesos de inscripción y matrícula curso 2013-14.

Se decide mantener las 3 fases de inscripción. En breve comenzará la difusión del máster.

f. Proyecto docencia en inglés

Octavio López responsable del proyecto informa de la puesta en marcha del mismo, hasta el momento la valoración es satisfactoria. Igualmente informa de una reunión con el responsable del Campus Mare Nostrum.

g. Reconocimiento de profesores externos

Se debate sobre las posibilidades de reconocer el trabajo de los profesores externos, tutores de prácticas, etc...

3. Gestión económica

a. Reparto de fondos económicos

Se presenta un borrador de distribución basado en el nº de créditos matriculados.

b. Balance económico

Se hace una valoración preliminar de los ingresos, gastos y balance del presente curso académico

c. Propuestas para año próximo.

Tras un debate en el que no se consigue la unanimidad, se decide solicitar aumento tasas al vicerrectorado de estudios.

Se informa de una próxima reunión con vicerrectores de economía y estudios para valorar posibles alternativas.

Se valora la posibilidad de buscar financiación privada que complemente los ingresos actuales.

4. Organización de grupos de trabajo y reparto de responsabilidades

Se analiza la necesidad de colaboración en diversas actividades, que se irán definiendo en futuras reuniones.

5. Ruegos y preguntas

No procede.

Se levanta la sesión a las 12:15 del día 5 de marzo de 2013.

Fdo. Joaquín Gadea